

## Carcassonne : fini la précarité menstruelle au lycée Jules-Fil



Les étudiants et professeurs responsables sont fiers du projet. / Independant - BOYER Claude



[Education](#), [Carcassonne](#), [Social](#), [Lycées](#)

Publié le 12/04/2023 à 15:08 , mis à jour à 15:12

**Léna Albert**

**Trois élèves du lycée Jules-Fil en BTS Services et prestations des secteurs sanitaire et social font de pair avec le Conseil de vie lycéenne (CVL) pour mettre fin à la précarité menstruelle. Un pari réussi qui a demandé du travail.**

Ce n'est pas un, mais trois distributeurs de protections hygiéniques installés grâce aux étudiants en BTS Services et présentations des secteurs sanitaire et Social de Jules-Fil. Un projet mené de pair avec le Conseil de vie lycéenne (CVL) qui ne date pas d'hier. Les élèves ont pu gérer et mettre en place ce projet de A à Z. Après avoir effectué de nombreuses enquêtes, les chiffres sont clairs : 30% des élèves dénoncent une précarité menstruelle. Des résultats issus d'un questionnaire qu'Audrey, Elsa, et Raphael, étudiants en BTS, ont transmis à 138 filles de l'établissement. Le but de ce projet était de mettre en lumière la précarité menstruelle, pour aider les jeunes femmes du lycée qui aurait des difficultés à

accéder aux protections hygiéniques. Un phénomène qui s'est aggravé depuis la crise sanitaire. Les élèves du lycée Jules-Fil ont voulu prendre les choses en main.



Trois distributeurs à Jules Fil pour lutter contre la précarité menstruelle. / Independant - BOYER Claude

Leur première étape était de pointer les besoins des lycéennes et étudiantes, mais aussi de recueillir des suggestions d'actions pour remédier à cette précarité. Si le prix des protections hygiéniques est élevé, au lycée Jules-Fil, les distributeurs sont gratuits. La nécessité d'installer ses dispositifs n'a fait que se renforcer. En place depuis mars 2023, les trois élèves à l'initiative de ce projet remarquent le succès des distributeurs. C'est en accord avec l'établissement que le choix de la marque des protections hygiéniques s'est fait, à savoir Margeritte et Compagnie. Audrey, Elsa, et Raphael s'occupent du ravitaillement pour cette année. Chaque distributeur a été placé dans des lieux stratégiques afin que chaque étudiante dans le besoin puisse profiter de cette nouvelle installation. Mme Astruc, et Mme Bertoni, et M. Piergiovanni, professeurs responsables des étudiants sont fiers de voir la réussite des élèves à l'initiative du projet. Ce n'est pas moins de 600 jeunes femmes, lycéennes et étudiantes du lycée Jules-Fil qui auront accès à cette aide. Ainsi, le CVL et les étudiants en BTS Services et présentations des secteurs sanitaire et social, contribue à la lutte contre la précarité menstruelle dans leur établissement.

**A lire aussi : [Carcassonne : opération solidaire contre la précarité menstruelle](#)**

[Voir les commentaires](#)